



Der altindische Gruß

Namasté bedeutet in der kürzesten Übersetzung

‘Ich grüße das Göttliche in dir !‘

Dieser Gruß schließt niemanden aus, schließt alle ein –

**ob er heterosexuell ist oder homosexuell, ob er links ist,
rechts, oder sich in der Mitte verortet ...**

ob er die Corona-Massnahmen richtig findet .. oder verfehlt ...

Unterschiedliche Meinungen, Einschätzungen

**und Ansichten gibt es immer, sie gehören zum menschlichen
Leben —**

w e n n w i r beginnen, lernen, in unseren Diskussionen
und Meinungsverschiedenheiten ‘das Namasté‘ im Bewusstsein
zu behalten,

**nicht nur die menschliche Persönlichkeit des Anderen zu
sehen, mit seinen Ansichten, die wir vielleicht ‘scheußlich‘**



finden sondern auch Atma, seine
göttliche Seele zu sehen — dann werden wir zu

Friedensstiftern. — Holistisch Humanistische Impulse —